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Welcoming to our newsletter! We hope that you find this newsletter informative and eagerly await

your publications, blogs, and articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we

can improve the newsletter.

-NELGA Secretariat

Bienvenue a  notre bulletin d'information ! Nous espérons que vous trouverez cette lettre

d'information instructive. Nous attendons avec impatience vos publications, blogs et articles pour

les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir  vos commentaires sur la façon dont

nous pouvons améliorer la lettre d'information.

-Secrétariat de NELGA

NELGA Post-Doc Research Fellowships Virtual Launch: Join Us!

Discover the NELGA Post-Doc Research Fellowships Virtual Launch Event! If you have a passion

for land governance in Africa and seek ground-breaking research opportunities, this is for you! Join

us on August 10, 2023, from 13:30 to 16:00 CET, on MS Teams. Learn about the fellowship

program, eligibility, benefits, and thematic areas from esteemed experts. Connect with

representatives from NELGA, ALPC, and other institutions. Engage in insightful discussions and

networking with participants from diverse backgrounds. Don't miss this chance to gain

comprehensive knowledge and expertise. Express your interest on the NELGA website's Contact

Us page. For more information on the fellowship check out the DAAD website Click here.

Lancement virtuel des bourses de recherche post-doctorale NELGA : Rejoignez-nous !

Découvrez la session de lancement virtuel des bourses de recherche postdoctorale NELGA ! Si

vous êtes passionné par la gouvernance foncière en Afrique et que vous recherchez des

opportunités de recherche innovantes, cet événement vous concerne ! Rejoignez-nous le 10 août

2023, de 13h30 à 16h00 CET, sur MS Teams. Découvrez le programme de bourses, les conditions

d’éligibilité, les avantages et les domaines thématiques auprès des experts commis à cet effet.

Entrez en contact avec des représentants de NELGA, ALPC et d'autres institutions. Participez à

des discussions perspicaces et créez des réseaux avec des participants d'horizons divers. Ne

manquez pas cette occasion d'acquérir des connaissances et une expertise approfondies.

Exprimez votre intérêt sur la page "Contact" du site web de NELGA Pour plus d'informations sur la

bourse, consultez le site web du DAAD. Cliquez ici

Call for Researchers:

DAAD and NELGA Announce Short-Term Research Fellowships on Land and Conflict in Africa.

Investigate the intricate relationship between land governance and conflict. Benefit from financial

support and research resources. Apply now to make valuable contributions to sustainable solutions.

Find more information click here. Don't miss out on this opportunity!

Appel aux chercheurs :

DAAD et NELGA lancent des bourses de recherche à court terme sur le foncier et les conflits en

Afrique. Explorez la relation complexe entre la gouvernance foncière et la gestion des conflits.

Bénéficiez d'un soutien financier et de ressources de recherche. Postulez dès maintenant pour

apporter des contributions précieuses à des solutions durables. Trouvez plus d'informations ici. Ne

manquez pas cette opportunité !

Advancing Sustainable Land Administration: Highlights from EALAN Conference

The 12th EALAN Conference in Dar es Salaam (July 27-28, 2023) marked a milestone for

sustainable land administration in Eastern Africa. Themed "Advancing Land Administration for

Sustainable Development," it explored human-land dynamics, technology, and societal priorities in

achieving development goals. Topics included land governance, climate change impact, university -

industry collaboration in land governance, land acquisition, education, registration, and pro-poor

land management. NELGA's active involvement reaffirmed their commitment to better land

governance for economic development, social justice, and environmental protection, fostering

collaboration among scholars, policymakers, and practitioners. Click here.

L'administration foncière pour un développement durable : Points saillants de
la Conférence EALAN
La 12e Conférence EALAN tenue à Dar es Salaam du 27 au 28 juillet 2023 a marqué une étape

importante vers une administration foncière durable en Afrique de l'Est. Placée sous le thème

"L'administration foncière pour le développement durable ", elle a exploré la dynamique de

l'interaction homme-terre, la technologie et les priorités sociétales dans la réalisation des objectifs

de développement. Les sujets abordés incluaient la gouvernance foncière, l'impact du changement

climatique, la collaboration université-industrie dans le domaine du foncier, l'acquisition des terres,

l'éducation, l'enregistrement et la gestion des terres en faveur des plus démunis. La participation

active de NELGA à cet événement a réaffirmé son engagement en faveur d'une meilleure

gouvernance foncière pour le développement économique, la justice sociale et la protection de

l'environnement, en favorisant la collaboration entre universitaires, décideurs politiques et

praticiens. Cliquez ici

NELGA contributes to the ongoing strategic reflection on transhumance

NELGA Central Africa organized a side event on the theme "Land Governance and Sustainable

Transhumance management policies" on July 10, 2023. The event was part of the Second

International Conference of Ministers on Transboundary Transhumance, at the initiative by the

Federal Republic of Germany Facilitation of the Congo Basin Forest Partnership (CBFP). NELGA

emphasized integrating land issues into political discussions to ensure peaceful transboundary

transhumance. The event, moderated by Professor Paul Tchawa, fostered dialogue among different

stakeholders involved in transhumance, including government representatives, pastoralist and

nomadic communities, civil society, academics, and partners. NELGA's involvement in this high-

level event aligns with its goal of strengthening land governance in Africa and supporting the

African Union's land agenda. Click here.

NELGA contribue à la réflexion stratégique en cours sur la transhumance
NELGA Afrique centrale a organisé un événement parallèle sur le thème "Gouvernance foncière et

politiques de gestion durable de la transhumance" le 10 juillet 2023, dans le cadre de la Deuxième

Conférence Internationale des Ministres sur la Transhumance Transfrontalière, à l'initiative de la

Facilitation de la République fédérale d'Allemagne du Partenariat pour les Forêts du Bassin du

Congo (PFBC). NELGA a souligné l'importance d'intégrer les questions foncières dans les

discussions politiques afin assurer une transhumance transfrontalière pacifique. L'événement,

modéré par le Professeur Paul Tchawa, a favorisé le dialogue entre les différentes parties

prenantes impliquées dans la transhumance, y compris les représentants du gouvernement, les

communautés d’éleveurs et nomades, la société civile, les universitaires et  partenaires au

développement. La participation de NELGA à cet événement de haut niveau s'aligne sur son

objectif de renforcer la gouvernance foncière en Afrique et de soutenir l'agenda foncier de l'Union

africaine.Cliquez ici

Advancing Land Policy: Highlights from NELGA's First North Africa Forum

NELGA's First International Knowledge Forum in North Africa gathered 80+ academics and

practitioners at IAV Hassan II in Rabat, Morocco (June 20-22, 2023). Focusing on land policy and

governance advancements, discussions covered curriculum development, digital transformation,

and gender inclusion. Sustainable development goals were highlighted as a foundation for informed

land policy actions. NELGA's North Africa partners presented research on various topics, including

land governance in Egypt and digital technologies in Morocco. Geospatial technologies' potential

and limitations were discussed. Professor Moha El-Ayachi emphasized the importance of multi-

stakeholder partnerships and praised collaboration between NELGA NA and GIZ. Click here.

Faire avancer les politiques foncières : Points culminants du premier Forum NELGA en

Afrique du Nord

Le Premier Forum international des connaissances de NELGA en Afrique du Nord a réuni du 20 au

22 juin 2023, plus de 80 universitaires et praticiens à l'IAV Hassan II à Rabat, au Maroc .

L'événement, axé sur les avancées en matière de politique et de gouvernance foncière, a abordé

des sujets tels  l'élaboration des programmes d'études, la transformation numérique et l'inclusion

du genre. Les objectifs de développement durable ont été mis en évidence comme fondement

d'actions éclairées en matière de politique foncière. Les partenaires de NELGA Afrique du Nord ont

présenté des recherches sur divers sujets, à l’instar de la gouvernance foncière en Égypte et les

technologies numériques au Maroc. Le potentiel et les limites des technologies géospatiales ont

également été discutés. Le Professeur Moha El-Ayachi a souligné l'importance des partenariats

multi acteurs et fait l'éloge de la collaboration entre NELGA Afrique du Nord et la GIZ. Cliquez ici

Empowering Young Researchers: Unlocking Land Opportunities

NELGA Central Africa organized an online workshop on June 26, 2023, empowering young

researchers in Central African universities. Participants gained valuable insights into land sector

employment and scholarship opportunities. They acquired essential job search and grant-seeking

skills, fostering a robust research ecosystem. NELGA-CA's efforts bridge the gap between qualified

researchers and untapped opportunities, driving sustainable development in the region. Click here.

Autonomisation des jeunes chercheurs : Révélation des opportunités d'emploi et de

bourses foncières

NELGA-Afrique Centrale a organisé un atelier en ligne le 26 juin 2023 pour soutenir les jeunes

chercheurs intéressés par les questions foncières dans les universités d'Afrique centrale. Les

participants ont découvert des opportunités d'emploi et de bourses dans le secteur foncier. Ils ont

acquis des compétences essentielles en recherche d'emploi et en recherche de subventions,

renforçant ainsi l'écosystème de recherche dans la région. Grâce à cette initiative, NELGA-AC

comble le fossé entre les chercheurs qualifiés et les opportunités inexploitées, favorisant le

développement durable dans la région. Cliquez ici

NELGA Workshop in Cameroon Strengthens Land Governance

NELGA conducted a two-day workshop in Mbalmayo, Cameroon, identifying capacity-building

needs of land governance institutions. Participants included state institutions, academics, civil

society, and NELGA's Central Africa team. The workshop introduced NELGA, presented activities

implemented by the various institutions related to land and the challenges encountered, identified

key capacity building needs, and explored collaborations. Some priority areas of capacity building

needs included history of land regimes, land laws, modern cadastral techniques, conflict resolution,

land disputes, and advocacy skills. The event highlighted potential synergies with all the

institutions, marking a significant step in strengthening NELGA's presence in Cameroon and

promoting its vision in Central Africa. Click here.

L'atelier de NELGA renforce la gouvernance foncière au Cameroun

NELGA a organisé un atelier de deux jours à Mbalmayo, au Cameroun, pour identifier les besoins

en renforcement des capacités des institutions dans le domaine du foncier. Plusieurs participants y

ont pris part : institutions étatiques, universitaires, société civile et l’équipe de coordination de

NELGA Afrique centrale. Cet atelier a permis de présenter NELGA, de connaitre les activités mises

en œuvre par les différentes institutions en lien avec le foncier, les défis rencontrés, les besoins

prioritaires en matière de renforcement des capacités, et des pistes de collaboration ont été

explorée. Quelques domaines de renforcement des capacités identifiés sont : l’historique des

régimes fonciers, les lois foncières, les techniques cadastrales modernes, les résolutions des

conflits, les litiges fonciers et le renforcement des compétences en plaidoyer. L'événement a mis en

évidence des synergies potentielles entre les différentes institutions, renforçant ainsi la présence

de NELGA au Cameroun et promouvant sa vision en Afrique centrale. Cliquez ici

7th AGRC 2023 Conference: Geomatics Excellence for Modern Society

Join Makerere University at the 7th Advances in Geomatics Research Conference (AGRC) on 10th-

11th August 2023. Organized by the Department of Geomatics and Land Management, this

biennial event highlights and encourages scholarship in various Geomatics sub-disciplines. The

theme "Geomatics Excellence for a modern society – Sustainable Fit for Purpose Solutions for the

21st century" focuses on cutting-edge research in Location-based services, Engineering Surveying,

GIS, and more. Click here.

7e Conférence AGRC 2023 : L'excellence géomatique pour une société moderne

Rejoignez l'Université Makerere à la 7e Conférence sur les avancées de la recherche géomatique

(AGRC) les 10 et 11 août 2023. Organisé par le Département de Géomatique et Gestion Foncière,

cet événement biennal met en avant et encourage les recherches dans diverses sous-disciplines

de la géomatique. Placée sous le thème "L'excellence géomatique pour une société moderne - Des

solutions durables et adaptées au 21e siècle", cette Conférence se concentre sur des recherches

de pointe en matière de localisation, topographie, SIG et plus encore. Ne manquez pas ce forum

intéressant pour discuter et promouvoir les recherches géomatiques à l'échelle régionale et

internationale. Cliquez ici
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Addressing Youth Land Sector Graduate Employment in Botswana

Dr. Johnson Kampamba's research highlights the challenges faced by youth land sector graduates

in finding employment in Botswana. The study identifies a gap between curricula and industry

needs, leading to high unemployment rates (25.4%). To improve prospects, the report suggests

enhancing industry-academia collaboration, providing longer internships, updating curricula,

promoting entrepreneurship, and encouraging continuous professional development. Implementing

these recommendations will empower the youth, foster a stronger workforce quality that has a

better match between training and employment in the land sector in Botswana. Click here.

L'emploi des jeunes diplômés du secteur foncier au Botswana

Les recherches du Dr. Johnson Kampamba mettent en évidence les difficultés rencontrées par les

jeunes diplômés du secteur foncier à trouver un emploi au Botswana. L'étude identifie un fossé

considérable entre les programmes d'études dispensés dans les universités et les besoins de

l'industrie, ce qui entraîne un taux de chômage élevé (25,4 %). Pour relever ce défis, le rapport

suggère notamment de renforcer la collaboration entre l'industrie et les universités, d'offrir des

stages de plus longue durée, de mettre à jour les programmes d'études, de promouvoir l'esprit

d'entreprise et d'encourager le développement professionnel continu. La mise en œuvre de ces

recommandations permettra de responsabiliser les jeunes, de renforcer la qualité de la main-

d'œuvre et d’avoir une meilleure adéquation formation-emploi dans le secteur foncier. Au

Botswana Cliquez ici

NELGA Members Contributing to Local Newspapers

NELGA members in Southern Africa are actively publishing Opinion Pieces in local newspapers.

Don't miss Catherine Marengy's latest articles, offering insights into crucial land governance issues.

Stay updated. Read the articles here.

Les Membres de NELGA Contribuent aux Journaux Locaux

Les membres de NELGA en Afrique australe publient activement des articles d'opinion dans les

journaux locaux. Ne manquez pas les derniers articles de Catherine Marengy, offrant des

éclairages sur des questions cruciales de gouvernance foncière. Restez informé. Lisez les

articles ici.

1. Launch of NELGA Post-doc
research fellowship, August 10,
2023

2. 7th AGRC Conference, August
17 - 18, 2023

1. Lancement de la bourse de
recherche post-doctorale
NELGA, 10 août

2. 7ème conférence de l'AGRC, 10
et 11 août
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